

Las Rozas se posiciona como la ciudad número 11 de España con más empresas tecnológicas

- La ciudad aparece en los primeros puestos del ranking nacional de localidades con más empresas tecnológicas del Informe Empresas Tech e Innovadoras de Ecosistema Startup.
- Dentro de la Comunidad de Madrid, Las Rozas se consolida como segunda ciudad con más empresas tecnológicas (startups, scaleups y pymes), solo después de la capital.

20.06.2024.- El ecosistema emprendedor tecnológico de Las Rozas se consolida en las primeras posiciones de los grandes rankings nacionales. Ayer se presentó en Madrid el Informe Nacional de Empresas Tech e Innovadoras, realizado por [Ecosistema Startup](#), la mayor base de datos startups e inversores de España y Portugal, creada por [El Referente](#).

El informe ratifica la posición de Las Rozas como polo de innovación y emprendimiento dentro de la Comunidad de Madrid, consolidando [la misma posición que otorgó a la ciudad el Informe Startup Radar 2024](#) de la Fundación para el Conocimiento Madri+d, que sitúa a Las Rozas como la segunda ciudad de la Comunidad de Madrid (sólo por detrás de la capital) en número de startups.

Pero el informe de Empresas Tech e Innovadoras de Ecosistema Startup va más allá, ya que ha mapeado datos de toda España, y no solo ratifica esa segunda posición de Las Rozas dentro del ecosistema madrileño, además sitúa la ciudad en la posición número 11 de España en el ranking de ciudades con más empresas tecnológicas (startups, scaleups y pymes). Solo por delante de Las Rozas se sitúan grandes ciudades como Barcelona, Madrid, Valencia, San Sebastián, Bilbao, Málaga, Sevilla, Vitoria, Murcia y Alicante.

El informe, [que puede descargarse completo](#), posiciona a la Comunidad de Madrid en segunda posición por número de empresas tecnológicas, destacando especialmente la ciudad de Madrid, y sitúa por detrás de la capital a Las Rozas, Pozuelo de Alarcón y Alcobendas como los **principales hubs de innovación de la región**.

El informe también subraya el notable crecimiento que ha experimentado la Comunidad de Madrid en la fundación de empresas innovadoras desde el año 2020. Esta expansión se refleja en el aumento del número de startups, scaleups y pymes tecnológicas, que han alcanzado un total de 1.677 en 2024.

Según se detalla en el informe, presentado ayer en el Auditorio Rafael del Pino, el ecosistema emprendedor madrileño se ha convertido en un motor significativo de desarrollo económico, generando, de acuerdo con la metodología del informe, más de 29.500 empleos y una riqueza de 3.035 millones de euros.

A nivel nacional, el informe desvela que [España cuenta con más de 7.000 compañías tecnológicas activas](#); de ellas, **3.640 son startups** y **1.185 son scaleups**. El impacto económico anual de estas empresas se eleva a **11.541 millones de euros**, creando cerca de 100.000 empleos directos. El año 2021 destacó por haberse creado 927 empresas tecnológicas e innovadoras. El informe también analiza los principales sectores productivos, rondas de inversión y brecha de género entre otros muchos datos.

La metodología del informe se basa en datos obtenidos de la plataforma Ecosistema Startup. Según se detalló en la presentación, para realizar este informe, se han analizado más de 15.000 empresas, seleccionando más de 7.000 compañías tecnológicas españolas y ofreciendo información detallada sobre fundadores, sectores, tipos de empresas y otros datos relevantes. Trimestralmente, los datos son validados con el Registro Mercantil vía INFORMA, asegurando así la precisión de la facturación anual, el número de empleados y la situación de las empresas.

El informe incluye únicamente empresas constituidas en territorio nacional con código de identificación fiscal (CIF). Las empresas han sido validadas por el Registro Mercantil, descartando las extinguidas o liquidadas, e incluye empresas

con el año de constitución igual o posterior al año 2010, salvo excepciones puntuales. Se establecen tres tipologías de empresa (startup, scaleups y pymes) tomando como criterios de clasificación la facturación anual y los años de vida. La ubicación de las empresas se realiza en base a la dirección fiscal, dato obtenido del Registro Mercantil vía INFORMA. Los datos han sido obtenidos y actualizados de la plataforma hasta el 1 de junio de 2024.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99